

## 50 000 Euro zusätzlich

Landkreis gibt Hospiz noch einmal Geld

LINDAU (ee) – Mit 50 000 Euro in zwei Raten hat der Landkreis den Anbau an das Lindauer Hospiz bereits unterstützt. Insgesamt kann das Haus nun acht (statt bisher sechs) schwer- und sterbenskranke Gäste aufnehmen. Doch die Erweiterung hat letztlich mehr Geld gekostet als geplant: Aus kalkulierten 2,5 sind schließlich drei Millionen Euro geworden. Deswegen muss Hospiz-Hausherrin Maja Dornier ein weite-

res Mal auf Spendensammeltour gehen. Bei den Kreisräten im Ausschuss für Bildung und Soziales ist sie am Donnerstag auf offene Ohren gestoßen: Auf Vorschlag von Kreisverwaltung und Landrat Elmar Stegmann waren die Räte einstimmig einverstanden, die Investitionen ins Hospiz mit einem weiteren Zuschuss von 50 000 Euro zu fördern. Wofür sich Maja Dornier „sehr, sehr dankbar“ zeigte.



Die Erweiterung und Modernisierung des Lindauer Hospizes im Haus Brög zum Engel ist mit drei Millionen Euro teurer geworden als geplant. Der Landkreis gibt deshalb weitere 50 000 Euro Zuschuss. FOTO: EVI ECK-GEGLER